



向陽

千歳市立向陽台小学校

<学校教育目標>

- すすんで考える子
- すなおで思いやりのある子
- ねばり強くやりぬく子
- 明るくたくましい子

令和元年 8月30日 発行

充実した前期後半をめざして

校長 今井 正樹

24日間の夏休みが終わり、校舎に子ども達の元気のよい声が響き渡るようになりました。休み中は大きな事故やけがもなく、どの子も元気に過ごすことができ、楽しい思い出もたくさんできたようです。また、夏休みの自由研究や作品作り、学習課題へも一生懸命に取り組み、ご家庭のご指導・ご協力に大変感謝いたします。地域の皆様には、ラジオ体操や夏まつりなど側面から健全な子ども達の育成にご支援いただき、感謝申し上げます。

さて、前期後半が始まりました。10月上旬までの約2ヶ月間の短い期間ですが、社会見学や宿泊学習、学芸発表会への取組なども少しずつ始まります。様々な体験的な行事はもちろん、普段の学習や家庭学習にも全力でがんばることを期待しています。そのためには、「夏休みモード」から「学校モード」への意識の切り替えが必要です。子どもたちの「やる気スイッチ」を全開にして、個々の成長につながるよう学校全体で取り組んでいきたいと思ひます。ご家庭でも、ぜひ子どもたちを側面から励ましてあげてほしいと思ひます。

◇『やる気スイッチ』は、脳との関係が深く、脳科学者によると、人は「報酬への期待を感じたとき」に発揮されるそうです。報酬の中身は、人によってそれがお金や地位であったり、評価や充実感であったりと千差万別です。近年、研究が進み、「報酬」と「褒められること」が同じ価値として脳が認識することも解ってきました。そして、褒めるときも結果ではなく、その過程のがんばったことを褒めることが、長続きすると言われていいます。

夏休み作品展



あおぞら探検隊~メビウス・青葉の杜の皆様、ご協力ありがとうございました！

夏休み明け早々(8/27)、あおぞら学級の子も達7名が市内の2カ所の作業所(メビウス・青葉の杜)に出かけ、貴重な作業体験をしてきました。低学年は、泉沢地区にある「メビウス」で、タオルをたたむ作業やビニール袋におしぼりや旅客機のヘッドホーンを入れる作業などに取り組みました。普段から自分の服をたたむことに慣れているので、タオルをたたむ作業はスムーズにできました。また、高学年は、桂木地区にある「青葉の杜」で、販売用のクッキーを入れる袋に貼るシールを切ったり貼ったりする作業や喫茶店へ品物を配達する体験をしました。シールを切る作業は、事前に学校でカッターで切る練習をしていたので、安全に気をつけて上手に切ることができました。各作業所の皆さんには、お忙しい中懇切丁寧に子ども達にたくさんのお話を優しく教えていただきました。ありがとうございました。今回の体験学習を通して、仕事をするこゝへの楽しさや達成感を味わうことができました。



《小中連携・一貫校モデル校区事業》



本校は昨年度から、千歳市教委より「小中連携・一貫校モデル地区」に指定されております。今年度は2年次目となり、3校(本校、泉沢小、向陽台中)の更なる連携強化を進めているところです。7月22日(月)には、第1回目全体会・分科会が開かれ、「たくましさ」を育む連携~主体性と思ひやりを培う9年間の導き~について、3校全職員で協議を深めました。これからもしっかりと結び付きを強められるよう、事業を推進していきたく思ひます。

《夏休みサポート学習 頑張りました》

7月26日(金)から30日(火)迄の3日間、「夏休み学習サポート」を開催致しました。今回は、のべ118名の子どもたちが参加し、講師として本校の教員をはじめ、千歳科学技術大学からも、学生ボランティアの協力を得ての実施となりました。児童は、集中しながら自主的に課題に取り組んでいました。夏休みのスタートとして、よい学習・生活のリズムをつかめた学習会となりました。



《第32回 花いっぱいコンクール 入賞!》



今年度も、本校児童会「花と小鳥の委員会」が中心となって作り上げた、本校伝統の円形花壇が、ちとせ環境と緑の財団主催「第32回花いっぱいコンクール」花壇部門小学校の部で、見事「優良賞」に輝きました。昨年度は惜しくも賞を逃したこともあり、今回は是非入賞を目指したいと、子どもたちは一生懸命日々手入れや世話をしてきました。花と緑が自慢の本校としては、とても嬉しいニュースとなりました。来年度も、力を合わせて素敵な花壇を作っていきたいと思ひます。

《指宿行ってきました!》

8月2日(金)~5日(月)に千歳市・指宿市青少年交流事業が行われ、本校からも6年生児童2名が参加してきました。ホームステイを通して沢山の思い出を作り、姉妹都市としての友好関係も深められました。



《ラジオ体操ありがとうございました》

今年度の夏休みも、各町内会の皆様のご協力により、ラジオ体操を行うて頂くことができました。生活リズムが乱れがちになる長期の休みも、早朝から心と体をはつらつとさせることができました。ありがとうございました。



- 1日(日) 神社祭①
- 2日(月) 神社祭② 全校集会②
- 3日(火) 神社祭③ 午前授業(短縮4時間 給食なし 児童下校11:55) ALT
- 4日(水) 向陽っ子タイム③ フッ化物洗口18 読み聞かせ(森ック) 青少年挨拶運動

- 5日(木) 1年生社会見学 4年生車椅子体験学習
- 6日(金) クラブ⑥(反省) 石P連Aブロック単P会長会議(千歳市)
- 7日(土) PTAふれあいゲーム大会
- 10日(火) 午前授業(短縮4時間 給食なし 児童下校11:55) ALT
- 11日(水) 3年生社会見学 フッ化物洗口19
- 12日(木) 選挙応援演説①(録画)
- 13日(金) 5年生宿泊学習①
- 14日(土) 5年生宿泊学習②
- 17日(火) 5年生休業日(宿泊学習振替) ALT
- 18日(水) 4年生社会見学 フッ化物洗口20 読み聞かせ(森ック)
- 19日(木) 選挙応援演説②(録画) 視力検査(6年生)
- 20日(金) 2年生社会見学 後期児童会役員選挙 視力検査(5年生)
- 24日(火) 視力検査(4年生) ALT
- 25日(水) 視力検査(3年生) SC来校日 フッ化物洗口21 あおぞら市内合同学習会
- 26日(木) 視力検査(2年生) 後期委員決定
- 27日(金) 視力検査(1年生) 後期委員会①(計画)

9月行事予定から

令和元年度野鳥絵画展入賞!
金賞
4年 越智 夏希さん
優秀作品賞
4年 松原 優さん
おめでとう!!